
I GR Nr. 97/468 I

Gemeinderat von Zürich 12.11.97

von Esther Maurer (SP)
und Myrta Studer (SP)

Postulat

Wir bitten den Stadtrat einen Massnahmen- und Zeitplan auszuarbeiten, der
aufzeigt, in welchem Rahmen die Empfehlungen des Stadtforums zur Aufwertung
der Forumsgebiete 1,2 und 3 realisiert werden können.

Begründung:

Die Bevölkerung des Industriequartiers hat mit grosseI' Genugtuung festgestellt, dass
die Stadtregierung mit der Durchführung des Stadtforums ein positives Zeichen
gesetzt hat. Damit hat die Stadt auch ihren Willen bekräftigt, aktiv die Attraktivität des
in letzter Zeit stark belasteten Quartiers zu fördern.

Mit dem geplanten Ausbau des SBB-Viadukts HB-Wipkingen kommen nun aber
Veränderungen auf das Quartier zu, die grosse Auswirkungen auf die
Bevölkerungsstruktur und die Lebens- und Wohnqualität haben werden.

An den Informationsveranstaltungen der SBB kam klar zum Ausdruck, dass die SBB
nicht bereit ist, die Anliegen der ansässigen Bevölkerung zu berücksichtigen. Der
Stadtrat hat aber verschiedentlich erklärt, dass das Industriequartier aus Gründen
der Stadtentwicklung aufgewertet werden soll.

Wir bitten den Stadtrat nun, trotz dem Druck der SBB seine Pläne zur Aufwertung
des Kreis 5 weiterzuverfolgen.
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